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L ’anno duemttadiciotto, i l  giorno ... .\u^V a. ,0k\-...........  dei mese d i  (jU lM  /Vk£\i/p................ , atte ore
.. !f?......., netta saia dette adunanze Consiliari del Comune,
in sessione X  ordinaria □ straordinaria, su convocazione >0' ordinaria □ urgente □ di prosecuzione, 
partecipata ai Signori Consiglieri a norma di Cegge, risultano presenti

CONSIGLIERI (PRES- ASS. CONSIGLIERI PRES. ASS.
1. S ig o N A  ANTONINO K 10. MONACO RAOLO X
2. TRPM<BA<DORE SANTA X 11. SPADA CARMELA X
3. ALLEgREZZA ALESSANDRA X 12. LICITRA giU LIA X
4. VALVO gW SEPPE X 13. CANCELLO EA<BI0 X
5. LCmBAR&O gnJSEPPE X 14. CAPPELLANI SALVATORE X
6. giRASOLE CARNELITA x 15. giAREINA SANDRA X
7. INTERLANDI LAURA X
8. gALLO s a l v a t o r e X
9. MARCI’ giO VA N N l <

(PRESENTI n. 4\ ASSENTI n. d L

(Risultato CegaCe i l  numero degli intervenuti, assume (a (Presidenza il  Presidente del Consiglio 
Comunale, ttsig. Antonino SICjONA, ovvero:
□ I l  Vicepresidente del Consiglio Comunale dott. Cjiuseppe VALVO 
Assiste ttSegretario Comunale, Dott. SeBastiano GRflNDE
□ l i  Vicesegretario Dott. ssa Maria MONEQLIA
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La seduta è fó puBBCica □ segreta



UFFICIO DI SEGRETERIA

OGGETTO: Relazione annuale del Sindaco.

Il Presidente introduce l’argomento ed invita il Sindaco a illustrare la sua relazione annuale.
Il Sindaco, presa la parola, data l’ora tarda, dichiara di essere disponibile a richiesta di rinviare la 
relazione, quindi non pervenendo alcun riscontro prosegue affermando che sarà molto breve, 
limitandosi a segnalare soltanto i punti più importanti della sua relazione come da allegato 
“A lleg.l”. In particolare si sofferma sull’ulteriore taglio dei trasferimenti operati dalla Regione.
Si dà atto che alle 22,30 si allontana la cons. Giardina. Consiglieri presenti n. 10 assenti n. 5 
(Allegrezza, Spada, Licitra, Giardina, Faneello).
Sottolinea che a causa di tale taglio è previsto uno squilibrio finanziario che, evidenzia, non si 
verificava da anni. Lamenta l’atteggiamento del Libero Consorzio di Siracusa in merito alla 
gestione del Frigomacello, in quanto dopo il primo bando andato deserto, non ha avviato nessuna 
ulteriore procedura per la gestione. Un altro tema che presenta notevoli difficoltà, sottolinea, è la 
raccolta differenziata con percentuali che non si riesce a rispettare a causa del poco interessamento 
da parte della Regione che non mette a disposizione discariche per smaltire l ’umido. Nella 
relazione, sottolinea, ha dedicato dei punti in particolare ai finanziamenti della Regione, grazie 
anche al lavoro degli Assessori, ottenuti per la sistemazione del sito archeologico dei Santoni, al 
completamento della Circonvallazione, al Progetto Casa Museo e alla sistemazione delle Sagrestie 
delle chiese di S. Sebastiano e di S. Paolo e del Centro Comunale di raccolta Timpa di Corvo. 
Illustra la richiesta avanzata relativa al il progetto per la pista ciclabile e l ’efficientamento 
energetico del Palazzo Comunale; prosegue affermando che quello che ci si era proposti è stato 
quasi completamento raggiunto, sottolinea la realizzazione dell’Asilo Nido e l’affidamento del 
servizio e a tal proposito ringrazia l’U.T.C. e la dott.ssa Moneglia (Responsabile del 1 Settore) per 
il lavoro svolto. Prosegue ricordando il completamento del progetto del Palazzo Vaccaro, di cui 
cita le varie parti nonché la Galleria d’Arte Contemporanea e l’Ostello per la gioventù. Manifesta 
la sua soddisfazione per il graduale e costante aumento dei turisti in visita al Paese. A questo 
proposito, cita l’importante accordo mediante un Protocollo d’Intesa per la partecipazione a otto 
fiere intemazionali insieme a Siracusa, Avola e Noto. Accenna al passaggio del Giro d ’Italia che 
avverrà nel mese di maggio. Conclude sottolineando che questo è un risultato che premia tutta la 
squadra che, al di là delle diverse politiche e ideologie, è stato un modello che potrebbe essere 
riproposto per il futuro.

Alle ore 22,55, essendo esaurita la trattazione degli argomenti iscritti all’o.d.g., il Presidente 
dichiara conclusa la seduta.


